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Top 4.7 Bäume beim Becker-Haus

ORM Meisel stellt die Frage, ob der Vorsitzende mit Herrn Willig gesprochen habe 
wegen der Bäume am Hang beim ehemaligen Becker-Haus. 
Der Vorsitzende berichtet von seinem Gespräch mit Herrn Willig. Dieser habe ihm 
mitgeteilt, er habe sich die Bäume angesehen. In der nächsten Zeit stünden keine 
Fällungen oder ähnliches an. 
Diese Aussage bereitet doch einigen Unmut unter den Ortsratsmitgliedern, denn 
jetzt könne man noch mit schwerem Gerät in den Hang fahren. Wenn die Anlage 
angelegt ist, käme man nicht mehr hin.


